

Pensamientos

Por su natural, la firme voluntad del hombre de bien siempre va siendo más grande, y no varía nunca las nobles intenciones que más profundamente tiene arraigadas en su corazón.

Para conseguir el triunfo de la Libertad, el hombre honrado posee las dos riquezas mejores: la bondad y el amor.

Escuchar serenatas de músico, pasando tiempo divertido.

**

NOTAS

Peatón.—Ha tomado posesión en propiedad del cargo de peatón de correos de Granollers a La Roca, D. Vicente Gisbert Tortajada.

¿Por qué no se paga?—Sabemos de algún operario de los que fueron ocupados en el Casino de esta villa para la función de Beneficencia, que todavía no han cobrado sus jornales. ¿Qué se espera?

Reforma de orquesta.—En el número próximo con seguridad podremos dar a conocer al público los nombres de los profesores que en lo sucesivo formarán parte de la orquesta *Los Agustins* de esta villa, notablemente reformada.

A las filas.—El *Boletín Oficial* del 23 del que rige, publica el repartimiento del cupo señalado a la caja de reclutamiento n.º 64 para el reemplazo del ejército en el corriente año, en virtud del cual, de los 50 mozos declarados soldados por el Ayuntamiento de esta villa, corresponden 21 ingresar en activo.

Es de advertir que nuestra población ganó las décimas en el sorteo celebrado el 20 del que cursa ante la Excm. Comisión Mixta de Reclutamiento de la provincia.

Los 21 mozos que a su tiempo deberán prestar servicio en los cuerpos activos son: Clemente Valls Guardia, José Llavina Costa, Jacinto Rovirá Vilavella, Juan Estrada Vallcorba, José Piñol Piñol, Jaime Estrada Bellavista, Francisco Brustenga Romeu, Paulino Torras Villá, Rafael Salvador Carbonell, Jaime Ulldemolins Tàpias, Esteban Ventura Maurí, Vicente Estapé Fàbregas, Pedro Serrats Comajuan, José Clivillers Samón, Antonio Gorchs Pascolet, Francisco Saló Torras, José Llobet Riera, José Casademunt Fernández, Vicente Escarrabill Fransí,

Pedro Genebat Parera y José Argemi Maranges.

Como quiera que en el actual reemplazo fué declarado soldado el mozo del anterior, Ramón Angeles Bosch, caso de cubrir cupo para este año el indicado mozo, no ingresará en activo el último de los antes nombrados, José Argemi Maranges.

No saben lo que hacen.—Por lo que nos refieren personas que presumen de bien enteradas, los trabajos que hace días están haciendo los republicanos de esta villa, siguen en gestación y tardarán en presentarse resueltos, por lo menos a satisfacción de los verdaderamente partidarios de la democracia.

A lo que parece, tratan de imitar a sus correligionarios unionistas de la capital, y se proponen designar para candidatos en las futuras elecciones municipales, a individuos que ni pertenecen al partido republicano ni han hecho públicamente manifestación alguna de sus ideas democráticas.

El más sencillo elector honrado de entre todos los que figuran en el censo del partido, moralmente llevaría con más dignidad la representación republicana dentro del Municipio.

Para dar con acierto el golpe por la vía legal, hay que comenzar a darlo por la vía del sentido común, abandonando para siempre las tutorías de los intrusos que llamándose monárquicos hacen de republicanos vergonzantes.

El partido republicano de Granollers lo conceptuamos de mayor edad, y si quiere reivindicarse del deslíz que cometió cuando las elecciones generales, debe prescindir de los andadores que tratan de imponerle extrañas tutelas.

De sobras hay correligionarios dignos y aptos para ir al municipio; no hacen falta, bajo el dictado de administradores, republicanos de última hora ni en comandita.

Los catalanistas.—Nos dicen que los catalanistas de esta localidad irán al retraimiento. Estos saben lo que hacen, entonar un *De profundis*.

Alta Comedia española.—La compañía que dirige el aplaudido primer actor D. Juan Torelló y en la que forma parte la notable primera actriz D.ª Dolores Puchol, inaugurará esta noche en el teatro de la «Unión Liberal», la temporada de invierno con la sansacional obra en cinco actos denominada *Demi-Monde* ó *La Perfidia de una mujer*.

Dicha compañía se propone dar los sábados una serie de funciones en el expresado coliseo, para que el público granollerense conozca las mejores o-

bras del teatro moderno.

Para el próximo sábado, 4 de Noviembre, está anunciado el grandioso drama fantástico en siete actos *Don Juan Tenorio*.

Dada la simpatía que los citados artistas disfrutaban en esta villa, es de esperar que las funciones se contarán por llenos.

Atropello.—Anteayer al anochecer el agente de autoridad D. Juan Condom fué agredido en la Plaza del Ganado por los vecinos D. José Garreta y don Mamerto Masip.

No podemos dar detalles de la agresión por no estar debidamente informados; lo haremos en el próximo número.

Santón curandero.—Pulula por esta villa un ente tan cínico, que valiéndose de toda clase de medios reprochables y castigados por las leyes, se entretiene en asegurar la curación de toda clase de enfermedades, embaucando a los enfermos y a sus familias. Su descaro es tal, que, de no poner coto a tanta osadía, pronto su casa se convertirá en una verdadera clínica de pobres engañados, a ciencia y paciencia de todo el mundo.

Es tanta la publicidad con que se presenta, haciendo alarde de su virtud ó don curativo, que nos vemos precisados a llamar la atención de las autoridades para que pongan término a los atropellos de tan ruin santón.

Pastel electoral.—Las impresiones que tenemos relativas a las inmediatas elecciones, dejan muy mal parado al partido republicano; pues por lo que se nos dice, los correligionarios de la Plaza de la Corona se proponen presentar como a candidato a un ex-caldde monárquico conservador que dejó muy *gratos* recuerdos durante el tiempo que desempeñó la alcaldía.

Por lo que se deja entrever, anda de por medio en este pasteleo un prohombre del republicanismo de este distrito, que aspira a obtener el cargo de Administrador de consumos, y para cuyo fin hace de cacique máximo, procurando arrastrar a la masa de cándidos republicanos a que voten la candidatura de aquel monárquico.

Nuestros comentarios los concretamos diciendo: entre bobos anda el juego.

Caciquismo republicano.—El disgusto de los correligionarios de la «Unión Republicana» de Barcelona, cada día se va haciendo más patente por el despótico caciquismo que se dice ha imperado al designar los candidatos que han de luchar en las próximas elec-